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令和元年 第６回定例教育委員会

日 時 令和元年６月10日（月） 午前９時50分～

場 所 財部中央公民館 会議室

出席者 委員５名・事務局６名 計10名

出席委員 瀨 下 浩 教育長

馬 場 雅 子 委 員

川 畑 和 德 委 員

須 田 郁 子 委 員

長 野 かおり 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

川 路 道 文 学校教育課長

岩 元 浩 社会教育課長

鶴 田 洋 一 総務課長補佐兼総務係長

下 脇 倫 子 総務課主査

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

少し早いですが，第６回定例教育委員会を始めます。

本日の会議終了後，財部学校給食センターの給食試食

を予定しております。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

会議録の承認ついては，今回は須田委員にお願いして

おります。

早速，各教育委員からの報告に入ります。

今回は，川畑委員からお願いします。

３ 委員及び教育長から ◎ 川畑委員

の報告 ５月19日 柳迫小学校120周年記念式典

６月５日 総合大学開校式
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 馬場委員

５月19日 柳迫小学校120周年記念式典

５月29日 家庭教育学級開校式

６月５日 総合大学開校式

◎ 須田委員

５月17日 市町村教育委員連絡協議会定期総会

５月19日 柳迫小学校120周年記念式典

６月５日 総合大学開校式

◎ 長野委員

５月19日 柳迫小学校120周年記念式典

財部中学校美術教員配置について

安全登下校対策について

◎ 教育長

（動静配布）

５月22日 全国都市教育長協議会定期総会・研究大会

５月27日 県高校教育課来庁

５月28日 南九州大学連携協定式

５月28日 第2回市校長研修会

５月31日 第2回市教頭研修会

６月３日 教育事務所合同計画学校訪問（笠木小）

◎ 教育長

委員からの報告を終わり，議事に入ります。

⑴ 議案第15号 曽於市 ◎ 総務課長

立小学校通学対策協議 曽於市立小学校通学対策協議会設置要綱案)を別案の

会設置要綱(案)の制定 とおり制定することについて教育委員会の議決を求めま

について す。提案理由としては，小学校児童の通学対策に関し必

要な事項を調査審議し，及び調整するため，曽於市立小

学校通学対策協議会を設置するため提案するものです。

（制定（案）により説明）

◎ 教育長

質疑は，ありませんか。補足説明をお願いします。

◎ 総務課長補佐

議会や外部評価委員からも小学校児童の通学方法の相

違ついて，厳しい意見がでている状況です。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

数年前に，財部地域のスクールバスの廃止の予算を議

会に提案したところ，否決された経緯があります。

◎ 長野委員

１回目の会議は，いつ，開催予定ですか。

◎ 総務課長補佐

日程は，まだ決定しておりませんが，準備段階として

財部地域の小学校 校長・PTA会長に事前説明をする予

定です。

◎ 長野委員

委員は決まっていますか。

◎ 総務課長補佐

まだ，決まっておりません。

◎ 長野委員

委員の選任は，個人の意見ではなく，全体的な意見の

言える方が，望ましいと思います。

◎ 総務課長補佐

スクールバス運行地域の代表には，現在の運行につい

ての，御意見をいただきたいと考えております。

◎ 教育長

よろしいでしょうか，次にはいります。

⑵ 議案第16号 平成30 ◎ 総務課長

年度教育委員会に関す 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第27条第１

る事務の管理及び執行 項の規定に基づき，教育委員会の権限に属する事務の管

の状況の点検・評価報 理及び執行の状況について点検及び評価を行い，その結

告書について 果に関する報告書を別添のとおり作成したので，教育委

員会の議決を求めます。提案理由としては，平成30年度

実施事業分に係る点検・評価報告書について，議会に提

出するとともに，市民へ公表するため本案を提案するも

のです。内容については，補佐に説明させます。

◎ 総務課長補佐

前会の定例教育委員会後に出された意見をまとめたも

のを，読み上げます。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

○事業名 「財部小・北小・南小通学バス運行事業」

○教育委員会委員による評価

「遠距離通学児童の安全・安心な通学を守る目的は理解

できるが，地域間格差が長年の懸案事項となっているの

で，課題解決に向けての方策を考慮すべき時期にきてい

ると思われる。課題解決にあたっては，他市町村の現状

把握，距離に応じた通学補助金制度等幅広く検討する必

要がある。また，通学バスの利用条件を変更するような

場合が生じたら，経過措置を含め，保護者等に丁寧な説

明を行い理 解を得る必要がある。その上で曽於市内の

児童すべてに 安心・安全で公平な通学手段を実現すべ

きである。」

○事業名 「ＩＣＴ支援員配置事業」

○教育委員による評価

「外部評価のＡランクが示す通り本事業は，児童・生

徒，教職員共にＩＣＴ教育の充実・成果が高く評価でき

る。本事業の積極的な取組を推進するため，支援員の配

置を，機器メンテナンスとプログラミング教育やＩＣＴ

推進授業支援等の担当を明確にするなどして，専門性の

高い人材を確保し，教職員の指導力向上の支援を行い，

ＩＣＴ教育に対する意識を益々向上させることが必要で

ある。」

○事業名 「特別支援教育支援員配置事業」

○教育委員による評価

「指導主事の積極的な関わりが功を奏し，成果を上げ

ている事業でありニーズも高い。支援員の資質向上のた

め必要な研修等を行い，支援を必要とする児童・生徒が，

より効果的な学習成果を上げると共に，安心・安全な学

校生活を送れるよう期待する。」

○事業名 「曽於市まちづくり行政情報出前講座」

○教育委員による評価

「出前講座として，30講座を設置していることは，市

民の行政への関心を高める意味でも効果を上げ評価すべ

きである。また，出前講座利用者の声を，総合大学のパ

ンフレットに記載するなどして広報活動を積極的に行う

ことが求められる。さらに，「社会教育の視点か」，「行

政参画の視点か」目的をしぼることにより，取り扱う部

署や内容等を見直し，講座メニューをリニュアルするこ

とで，市民の関心を高めることも期待される。」
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

○事業名 「かごしま学校応援団事業」

○教育委員による評価

「学校のニーズに合わせ活発な活動がなされ，地域・

保護者とも連携し，定着している事業である。一方，活

動のマンネリ化や地域によっては人材不足も予想される

ので，広域的な学校応援団組織の在り方を考慮し，事業

の更なる活性化が図られていくことを期待する。」

（各事業毎に，加除・修正）

◎ 教育長

よろしいでしょうか。

◎ 総務課長補佐

ただいま，議決されました報告書を市長に報告後，市

民に公表していきます。

◎ 教育長

それでは，次の報告第16号に入ります。

⑶ 報告第16号 区域外 ◎ 学校教育課長

就学の願い出の協議に 区域外就学の願い出の協議について事務処理したので

ついて 報告します。

（名簿により説明）

◎ 教育長

質疑はありますか。

◎ 川畑委員

兄弟確認

◎ 教育長

それでは，各課からの報告にはいります。

⑷ その他 ◎ 総務課長

ア 各課からの報告 議会一般質問について

（分室含む）

◎ 学校教育課長

ＩＣＴ支援員配置について

フッ化物洗口について

教職員配置について

特認校について
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 社会教育課長

議会一般質問について

総合大学開校式について（1,387名）

富士登山について

2019曽於市文化事業について

家庭教育学級講演会について

総合大学開校式講演内容について

イ ６・７月の行事予定 ◎ 総務課長

行事予定を説明

ウ その他 ◎ 総務課長補佐

総合教育会議について

◎ 須田委員

各施設のバレーボール支柱について

４ 委員から提出され ◎ 教育長

た動議の討論等 動議・討論はないですね。

５ 閉会 ◎ 教育長

以上で，第６回定例教育委員会を終わります。

午前11時30分閉会

会議終了後財部学校給食センター試食 12:30終了


